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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 元年 ８月２７日 

午前・午後 ５時１５分    

議会名 令和 元年 第 3回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   １番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 佐野市地域公共交通再

編実施について 

（１）南部地区のデマンド 

交通について 

 

 

（２）（仮称）吾妻線デマンド 

   交通導入について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）近隣市との市営バスの 

   相互乗り入れについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 公共交通空白地域である、船津川地区・界地区

のデマンド交通導入について、現時点どのよう

にお考えなのかお伺いいたします。 

 

① 吾妻線デマンド交通導入の検討会は、どのよう

に行われたのかお伺いいたします。 

② この検討会で、地域の方々とどのようなテーマ 

についての話し合いや検討をしたのかお伺いい

たします。 

③ 運行導入にあたり、目的地・運行ダイヤ（運行

時間）・運行頻度（運行曜日も含む）はどのよう

になったのかお伺いいたします。 

④ 来年 4月からの運行導入のスケジュールについ

てお伺いいたします。 

 

① 本市と栃木市で、市営バスの相互乗り入れや、

観光客の誘致といった分野で広域的に連携して

いくことを確認したとの報道記事がありました

が、現時点ではどのような計画があるのかお伺

いします。 

② 栃木市以外の近隣市（県外含む）とも広域的に

連携し市営バスの相互乗り入れをして欲しいと

考えますが、本市のお考えをお伺いいたしま

す。 
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２．各種タクシー券について 

（１）高齢者福祉タクシー券 

  について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）障がい者福祉タクシー 

  券について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．国道 50号沿線開発に 

  について 

（１） Ｒ50 沿線開発構想具

現化プロジェクトチー

ムについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 今後の沿線開発に 

ついて 

 

 

①  通院時以外に利用できるようにして欲しいとの 

声があるがどのようにお考えなのかお伺いしま

す。（例えば、市役所・銀行・買い物） 

②  タクシー券出張交付日程があるが、年に何回 

くらい行っているかお伺いいたします。 

③  タクシー券出張交付場所まで行けずにタクシー

券をもらえない人に対し、何か対応している 

かお伺いいたします。 

 

①  障がい者福祉タクシー券は通院以外にどのよう 

な場合に利用することができるのかお伺いしま

す。 

②  現時点の対象人数と、そのうち何割の方が利用

されているかお伺いいたします。 

③  タクシー券の交付について、もっと市民の皆様 

に周知して利用率を上げて欲しいと思っており

ますが、現在の周知方法をお伺いいたします。 

 

 

 

 

① このプロジェクトチームの発足した目的をお伺

いいたします。 

② プロジェクトチームの構成人数と、どのような

部署から選出されたのかお伺いいたします。 

③ プロジェクトチームの方々は、どのような勉強

や研究を行っているのかお伺いいたします。 

④ 土地利用の規制をクリアする方策としてどのよ

うな事を検討しているのかお伺いいたします。 

⑤ 最終的にはいつごろまでに立案し、どのように

国道 50号沿線開発に繋げていくお考えなのかお

伺いいたします。 

 

 

① 今後、他市との連携を考えているのかお伺いい

たします。 

 


